

ASSOCIATION FAMILIALE GENEAU DE LAMARLIERE-CALAIS

Siège : 16 rue J.-B. Marquant 59147 GONDECOURT Président Hervé Sergeant, 382 rue des Lilas, 62370 AUDRUICQ. 03.21.82.19.16. – 06.20.03.17.96.

Le 11 Mai 2017

Compte rendu de la:

Réunion de Bureau du 6 Mai 2017 Chez Françoise et Jacques Maillard à Gondecourt

Sont présents : Hervé SERGEANT, Françoise et Jacques MAILLARD, Françoise DESWARTE, Marc-Paul GDL, Jean-Paul SERGENT, Sabine GDL, François MAILLARD, Élisabeth SERGENT.

Sont excusés: Michel CALAIS, Marie Jo et André BAVIERE, Geneviève DEVERNAY, Marie-Paule DETOURNAY, Colette LELONG, Philippe DUSSOSSOY.

1) Retour sur l'Assemblée générale

Bonne présence des membres du bureau mais un grand regret sur le faible nombre de participants lors de l'AG!

Certaines réactions lors de l'AG nous ont rappelés que le thème « religieux » peut être assez sensible...

Rappel de notre mission:

« Défendre nos valeurs » et non « une mission d'Église »

A ce propos, correction d'une phrase du compte rendu de l'AG (Valeurs spirituelles) :

« L'Association est aujourd'hui appelée à vivre sa Foi au travers de ses Valeurs en les nommant, en les animant et en les défendant »

-A noter : le problème technique au niveau de la vidéo projection.

Différentes propositions pour améliorer la convivialité lors de l'AG:

- Remise en question de la maison diocésaine ?
- ➤ Autre endroit plus accueillant?
- Petit café proposé à l'arrivée de chacun.
- Chaque participant pourrait se présenter au début de l'AG.
- ➤ Donner un aspect plus ludique à notre rencontre, une petite animation qui pourrait attirer les plus jeunes...
- > Présence d'un délégué « maître du temps » qui rythmerait notre rencontre
- Démarrage à l'heure...

2) Les valeurs de l'association :

Projet de Solidarité familiale

Il s'agit du projet de François Maillard présenté dans le Bonjour Les Cousins.

- Emploi:

Créer « une cellule conseil » en lien avec le site et non un second « pôle emploi » Créer une page informatique donnant les renseignements recherchés avec différents contacts professionnels (représentés par des membres de l'association de différents secteurs...

À noter : gros potentiel vu la diversité des professions représentées dans la famille! Aide pour faire un C.V. par exemple...

A savoir que tout cela nécessite une réelle organisation pour activer le projet qui proposerait soutien, coaching, forum... en lien avec le site BLC.

- Accueil:

Ce projet pourrait être aussi un lien entre tous les cousins pour accueillir, aider à un logement aux étudiants, couples et familles qui arrivent dans différentes régions...

Discussion sur la création d'une adresse mail en lien avec le site.

3) Le Bonjour les Cousins.

Relecture des différents articles.

Quelques remarques:

- En général, manque de photos pour les articles.
- Prévoir photos « format photo » et non pas des photos prises sur internet, pour une meilleure impression.
- Bien veiller, quand il s'agit d'un article « copié-collé » d'un journal, à le mettre entre guillemets et en préciser l'origine, ce qui nous permet d'être couverts.
- Vigilance à avoir pour les articles d'opinion qui ouvrent le débat.
- Intégrer « les nouveaux statuts » en page centrale du BLC.

Remise de tous les articles à Mathilde Souza le 15 Mai.

Dépose chez l'imprimeur le 12 juin.

Mise sous enveloppe vers le 20 juin.

4) Point sur les rameaux.

- Établir la liste des correspondants complète avec adresses mail et adresses postales. Rémy Calais la transmettra à Élisabeth Sergent.
- Sensibiliser chaque correspondant à faire suivre les infos à son rameau, et cela dans les deux sens !
- Reconduction du bureau excepté pour Antoine Bavière et Line GDL, démissionnaires, que nous remercions pour les nombreux services rendus à l'Association.
- Sabine GDL s'est proposée pour le poste de « secrétaire de rédaction », proposition acceptée bien sûr à l'unanimité!!

Fin de la réunion vers 12h30.

Prochaine réunion du Bureau le samedi 16 Septembre à 9h45 chez Françoise et Jacques Maillard à Gondecourt.

Prochaine réunion du Comité le samedi 14 Octobre à 14h30 (RV à 12h pour le repas) à la Maison Diocésaine d'Arras.

Familialement